



## LA BATAILLE DE NÉZIB

ÉPISE DE LA VIE DE SOLIMAN-PACHA

---

Nous avons déjà fait connaître, dans la *Revue*, divers épisodes de la Vie de notre compatriote Soliman pacha, colonel Sève; aujourd'hui, nous essayons de décrire le plus brillant de tous, cette bataille de Nézib qui eut tant de retentissement en Asie et en Europe et qui a immortalisé le nom du vainqueur.

Le quinze mars 1839, le Vice roi revint au Caire, désenchanté de son voyage, sachant par lui-même à qiwri s'en tenir sur ces mines d'or de la Nubie et du Fazogl